



SPORT

Die Männer der Judoabteilung des Brühler Turnvereins lieferten letztes Wochenende zu Hause eine gute Leistung ab und waren nicht nur gegen die Gastmannschaft aus Mülheim siegreich, sondern auch gegen die aus Holzwickede. Mehr dazu im Innenteil dieser Ausgabe!



Judoka gut in Form!

Brühl (rmm). Die Männer der Judoabteilung des Brühler Turnvereins lieferten letztes Wochenende zu Hause eine gute Leistung ab: Die Gastmannschaft aus Mülheim war zunächst gegen Holzwickede mit 8:2 erfolgreich, wurden aber dann von den Brühlern mit 4:1 besiegt. Schon in der Hinrun-

de waren die Schlosstädter gegen Mühlheim erfolgreich, und die starke Truppe rund um Trainer David Metzger holte mit 7:3 die ersten beiden Punkte dieser Saison. Durch den Rückhalt der vielen Fans blieben sie in der starken Form und gewannen auch gegen Holzwickede mit 8:2. *Foto: BTV*